
CR - Comité Directeur du 16/10/2023

Prochain comité directeur : .lundi 13 novembre 2023.

Etaient présents :

Armelle UTEZA

Anaïs GEFFROY

Anne-Laure TACHON

Joël COCAUD

Alexandre BUTON

Jean-Luc BEAUREPAIRE

Ambroise LEVISSE

Stéphane TACHON

Carl JOSSE

Julien FORET

Valentin JOSSE

Antoine MARTIN

Sujets abordés :

Bilan du tournoi :

- Sportif : bon retour dans l’ensemble du tournoi. Le calendrier a été respecté tout au long

des deux journées. Lors de la prochaine édition, nous proposerons aux membres de la

mairie d’être présents en milieu de journée.

- Bénévoles : difficulté les deux soirs pour ranger le matériel. Manque de bénévoles

récurent sur le tournoi sénior depuis 3 ans.

- Buvette : beaucoup de demande tout au long du weekend. Manque de denrées sur la fin

de journée le dimanche. Toutefois, l’organisation et le nombre de bénévoles présents sur

le weekend étaient bien. L’an prochain, nous devrons faire attention à bien demander

l’autorisation à la mairie pour vendre de la boisson alcoolisé au moins 2 mois à l’avance.

Soirée de bienvenue le vendredi 13 octobre :

Plus d’une cinquantaine de joueurs se sont présentés à cette soirée d’accueil, dont au moins une

quinzaine de nouveaux venus. Nous avons eu de bons retours sur l’organisation.

Pour la prochaine saison, si nous maintenons un événement physique, il serait bon de séparer

davantage la date du tournoi et celle de cet événement afin de mieux étaler la charge de travail

pour les membres du bureau.

Il serait bon également que les membres du bureau passent dans chaque créneau en début de

saison pour mieux accueillir les nouveaux adhérents et partager les informations.



Championnat départemental :

Premières rencontres planifiées pour la semaine du 16/10. L’ensemble des capitaines ont reçu un

badge. La réservation du minibus va se faire dès cette semaine pour l’ensemble de la saison.

Dotation de volants :

Sept habilitations à vendre des volants aux adhérents via internet ont été fournies à plusieurs

membres du club dont les référents de créneaux.

Capitaines :

Un groupe whatsapp a été créé pour l’ensemble des capitaines afin de partager les informations

utiles tout au long de la saison.

Soirée Téléthon :

Confirmation de l’organisation d’un événement le dimanche 10 décembre de 9h à 13h.

Proposition d’ouvrir l’événement au public, sous inscription avec une communication dans la

presse. Animations proposées sur place. Le matériel sera mis à disposition, une participation

minimum de 5€ est demandée. Vente de crêpes et de café sur place.

Tournoi interne :

Proposition de laisser s’organiser pour les compétiteurs le souhaitant un tournoi spécifique dont

les volants seraient achetés par les personnes jouant. Organisation à formaliser ces prochaines

semaines avant toute prise de décision.

AG 2024 :

Nous vous donnons rendez-vous le vendredi 14 juin 2024 pour participer à notre Assemblée

Générale annuelle. La salle est en cours de réservation auprès de la mairie. Nous vous

communiquerons le lieu à l’approche de cette date.

Mot de l’OMS :

Organisation d’un atelier débat le 26 janvier sur le sujet : « le stress et le sport ». Inscriptions

possibles auprès des membres du comité directeur.

Le dossier de demande de subventions a été envoyé par le club à l’OMS.

Des formations PSC1 sont proposées par l’OMS auprès des adhérents/bénévoles des clubs affiliés

de Pornichet. Nous vous proposons de vous y inscrire en passant votre demande par un membre

du comité directeur. Une communication par mail sera faite également auprès des référents de

créneaux.

Projet maillot de l’équipe Régionale 1 :

Maillots livrés à Gilbert Tennis. Disponibles pour l’équipe régionale.



Commission partenariat :

Proposition d’Intersport d’être partenaire pour la création du prochain maillot du club. Devis

lancé auprès de Lardesport et possibilité de contacter Gilbert Tennis pour demander également

un devis.

Demande d’Alexis Lagorce, membre de l’équipe Régionale ne participant qu’aux championnats

par équipe, de ne payer cette saison, que la part fédérale, compte tenu du fait qu’il ne

consomme pas les services du club. Un vote à main levée à été réalisé en séance, en voici le

résultat : 6 abstentions, 0 non et 5 oui. La demande a donc été validée.

Achat de volants hybrides :

A la demande de divers adhérents, le comité directeur a décidé d’ouvrir l’achat de volants du club

par internet à de nouveaux modèles. Il sera désormais possible de commander des volants

hybrides et de compétition via la boutique EBad du club. La part prise par le club restera la même

que celle déjà fixée l’an dernier pour les volants en plume d’entraînement.

Prochaines actions :

@Alexandre/Stéphane : inviter à la prochaine réunion Bleuenn et Claire pour le sujet handisport

ainsi que la commission sponsoring pour formaliser le standard de communication aux

entreprises.

@Anaïs/Armelle : partage des photos du tournoi et de la soirée de bienvenue pour mise sur le

site internet.

@Ambroise : proposer le prochain week-end de tournoi sénior l’an prochain au 5-6 octobre.

@Antoine : envoyer les instructions Minibus aux capitaines cette semaine.

@Stéphane : demander à la mairie le créneau de 9h à 13h pour la journée Téléthon. Lancer la

commande de crêpes.

@Carl : communiquer l’évènement téléthon dans infos locales, l’Echo de la Presqu'île et en

interne.

@Stéphane : réservation de la salle des evens/foyer des anciens le 14 juin pour l’AG.


